

# ASPIRASI WARGA

## Kapolres Sumenep Pimpin Upacara Sertijab Wakapolres, 2 Pejabat Utama dan 6 Kapolsek

Achmad Sarjono - [SUMENEP.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUMENEP.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 2, 2025 - 09:35



SUMENEP - Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M, pimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Wakapolres, 2 (Dua) Pejabat Utama dan 6 (Enam) Kapolsek jajaran Polres Sumenep, Kamis (2/12/2024).

Para pejabat Polres Sumenep, Madura, Jawa Timur, yang digeser yakni Wakapolres, Kabag Ops, Kasat Reskrim, Kapolsek Kalianget, Kapolsek Saronggi, Kapolsek Rubaru, Kapolsek Pasongsongan, Kapolsek Ra'as dan

## Kapolsek Masalembu

Pejabat yang melaksanakan Sertijab adalah Wakapolres Sumenep Kopol Trie Sis Biantoro.,S.Pd.,S.I.K.,M.H diangkat dalam baru sebagai analis kebijakan pertama bidang Dalpers Ro SDM Polda Jatim ( Dalam Rangka Dik Sespimen Polri Dikreg Ke-65 TA. 2025 ), penggantinya Kopol Masyur Ade.,S.I.K.,M.H jabatan lama Kapolsek Singosari Polres Malang. Kabag Ops Polres Sumenep Kopol Dodik Wibowo.,S.H.,M.H diangkat dalam jabatan baru sebagai Wakapolres Magetan. Kapolsek Kalianget Akp Junaidi.,S.Pd diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kabag Ops Polres Sumenep. KBO Satresnarkoba Iptu Doni Widodo.,S.H diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kapolsek Kalianget

Kasat Reskrim AKP Irwan Nugraha.,S.H diangkat Jabatan Baru sebagai Panit I Unit II Subdit II Ditreskrimum Polda Jatim. Kasubbagdalprogar Bagren Polres Sumenep Akp Agus Rusdianto.,S.H diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kasat Reskrim Polres Sumenep. Kapolsek Saronggi Akp Sahrawi.,S.H diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kabag Ops Polres Pamekasan. Kapolsek Ra'as Iptu Edy Hariyanto diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kapolsek Saronggi.

Kapolsek Masalembu Iptu Marsono.,S.H diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kapolsek Ra'as. Ps. Kasubbagstrajemen dan RB Bagren Polres Sumenep Iptu Edy Sumarno diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kapolsek Masalembu. Kapolsek Pasongsongan Akp Haqqul MM diangkat dalam Jabatan Baru sebagai Kapolsek Rubaru. Kapolsek Rubaru Akp Suparjiyo dalam rangka pensiun. Wakapolsek Pasean Polres Pamekasan Iptu Harianto.,S.H diangkat dalam jabatan baru sebagai Kapolsek Pasongsongan.

Serah terima jabatan itu dihadiri oleh para Pejabat Utama Polres Sumenep, para Kapolsek jajaran Polres Sumenep dan Ketua Bhayangkari Cabang Sumenep beserta pengurus Bhayangkari

Dalam sambutannya Kapolres Sumenep menyampaikan bahwa banyak makna yang terkandung dalam acara serah terima jabatan ini, yakni makna yang sangat mendalam dari rangkaian tersebut adalah pengucapan sumpah jabatan.

"Sumpah yang telah diucapkan oleh pejabat baru bukan saja merupakan janji terhadap pimpinan, tetapi lebih kepada janji terhadap Tuhan Yang Maha Kuasa. Hal ini merupakan komitmen dalam mengemban amanah sebagai pejabat Polri guna mewujudkan perubahan pola pikir dan budaya kerja serta tidak melakukan praktik korupsi, kolusi dan gratifikasi serta terwujudnya organisasi Polri sebagai penyelenggara pemerintah yang bersih dan tata kelola pemerintahan yang baik," ujarnya.

Kapolres menuturkan, masyarakat menaruh harapan besar kepada Polri. Kewenangan Polri sangat besar bahkan menembus sampai tingkat Desa dan setiap hari anggota Polri bersentuhan langsung dengan masyarakat.

"Dimanapun bertugas, kita selalu dalam pengamatan dan penilaian oleh masyarakat. Dinilai apakah perilaku Polri sesuai dengan harapan masyarakat, dari pemberitaan di media konvensional maupun media sosial, setiap kecerobohan di lapangan yang dilakukan Polri sekecil apapun akan merusak kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri," tuturnya.

Lebih lanjut disampaikan bahwa sebagai anggota Polri harus semakin siap dalam menghadapi ancaman kejahatan berbasis teknologi terbaru.

"Polri harus lebih maju dibanding pelaku kejahatan. Polri harus terus berinovasi dan meningkatkan penguasaan teknologi. Setiap individu anggota Polri dan Lembaga Polri harus terus berinovasi. Harus semaki...